Sujet: changement de lieu De: cd09@petanque.fr

À: David SOUQUE <d.souque@esc-toulouse.fr>

Date: 29/04/2013 20:03:02

1

je t'envoie ce mail pour te signaler que les rencontres du 1er mai dans la poule 1 de troisieme division se dérouleront a belesta et non a st jean du falga car bélesta n'avait pas tenu compte des changements de calendriers et saint du falga avait des problemes pour recevoir le 1er mai et j'ai été informé ce matin. toute les équipes qui doivent jouer dans cette journnée de la poule 1 sont avertis.

a plus

bruno